

NECESIDAD DEL ESTUDIO DE LA DEONTOLOGÍA

La deontología –integrada por los deberes o códigos de conductas profesionales– se halla estrechamente ligada, por un lado, al derecho, ya que la ley positiva regula algunos aspectos, aunque mínimos, de la actuación de ciertas profesiones, y por otro a la moral.

La deontología contribuye a humanizar la profesión, pues a través de sus principios se dota a la misma de algo más que una serie de reglas técnicas que, arropadas por la búsqueda de la eficacia y la rentabilidad, convierten nuestra actividad en mero utilitarismo. Dada la dimensión humanista de la abogacía, resulta fundamental disponer de una serie de reglas que superando dicha concepción pragmática, fortalezcan esta vertiente humana de la profesión, lo que sin duda repercutirá en las interrelaciones diarias del abogado con los clientes y el resto de los operadores jurídicos.

Referencia:

LegalToday. (2020, 16 junio). La importancia de la deontología para el abogado. Legal Today. <https://www.legaltoday.com/gestion-del-despacho/gestion-del-conocimiento/la-importancia-de-la-deontologia-para-el-abogado-2018-02-06/#:~:text=La%20deontolog%C3%ADa%20contribuye%20a%20humanizar,nuestra%20actividad%20en%20mero%20utilitarismo.>